

Zum Geleit!

Seit dem Jahre 1880 bis zum Weltkriege hat die Firma Hüpke & Sohn ein Adreßbuch der Stadt Holzminden herausgegeben, alle 2 bis 3 Jahre erfolgte eine Neuauflage. Ein Kreiseinwohner-Adreßbuch ist bis jetzt für den Kreis Holzminden noch nicht erschienen und hat sich zu dieser umfangreichen Ausgabe die Firma Hüpke & Sohn erstmalig entschlossen, getreu ihrem Grundsatz: „Einem Jeden und damit der Gesamtheit zu dienen.“

Das Vorlagenwerk umfaßt sämtliche Behörden der Kreisstadt Holzminden und der Gemeinden des Kreises, die gesamten Unternehmen des Detailhandels und der Gewerbetreibenden, sowie sämtliche erreichbaren Haushaltungen und beruflich Selbständigen.

Der Zweck der Neuherausgabe und der vielfachen Erweiterungen ist, dem Verkehr der Behörden und Privaten und dem Tauschverkehr des Geschäftslebens in dieser krisenschwangeren Zeit ein weiteres Hilfsmittel in die Hand zu geben zum Wiederaufbau und weiteren Ausbau unseres gesamten wirtschaftlichen Lebens. Erst ein solches erstklassiges Hilfsmittel stellt eine wirksame Verbindung her zwischen allen Kreiseinwohnern einerseits und diesen und der weiteren und näheren Umgebung andererseits.

Ich wünsche dem Kreiseinwohner-Adreßbuch des Kreises Holzminden vollen Erfolg, damit das Wort „Reichtum ist Tausch“ zur Erreichung und segensvollen Auswirkung gelangen kann.

Scholz,
Kreisdirektor.